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EDITORIAL DU PRESIDENT 

1 

Une première partie de saison se termine.  

 

Les aléas ont fait qu’entre une réalité sociétale compliquée et une météo plus 

ou moins clémente, les compétitions ont avancé sans pour autant aller au bout 

en termes de calendrier mais pas non plus en étant en retard.  

Comme d’habitude, nous nous adapterons pour que nous terminions dans les délais et que de 

belles finales départementales ou de secteur clôturent cette saison.  

 

A l’heure où je rédige ces lignes, notre équipe nationale est dans le dernier carré mondial.  

Souhaitons-lui qu’en cette trêve hivernale lorsqu’on se tourne, Noël oblige, vers les cieux, une 

fin d’année étoilée lui soit réservée.  

Nous serions, je crois, tous ravis.  

Le District fait sa mue lentement mais surement, nous tâchons d’améliorer notre                    

accompagnement et nos services.  

Nous savons que sans vous rien ne sera possible, c’est pour cela que nous sommes attentifs et 

que la proximité reste un axe fort de notre mandat.  

 

Un temps plus festif arrive, il nous permettra de nous ressourcer en famille, que cette fin     

d’année et l’année prochaine vous apportent joie et bonheur. Que cette trêve vous soit 

agréable.  

Le Comité Directeur et moi-même vous souhaitons un excellent Noël et une merveilleuse      

année 2023.  

Nous retrouverons notre famille du football en 2023.  

Merci pour votre engagement associatif.  

Vive notre passion partagée, bonnes fêtes de fin     

d’année et par anticipation bonne année 2023.  

 

Le Président, 

Pascal TRANQUILLE 



CHAMPIONNATS 

D1 (A et B) 
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DIVISION 1 (Groupe A) - Alors que la trêve 
arrive, l’US Friville Escarbotin (19pts) compte 3 
points d’avance sur l’ES Des Deux Vallées 
(16pts) et 5 points sur le FC Saint Riquier 
(14pts).  
 
Voici le classement complet : 

DIVISION 1 (Groupe B) - Pour ce qui est de 
la D1 groupe B, nous retrouvons Albert 
USOAAS en tête du classement, suivi de       
Péronne CAFC et du RC Doullens à la troisième 
place. 
 
Voici le classement complet : 

 Au retour de la trêve, 
 
 US Friville Escarbotin se déplace sur la 

pelouse de l’U.S.N.F. 
 L’ES Des Deux Vallées va à l’AC Amiens 3 
 Le FC Saint Riquier reçoit, lui, le SC     

Abbeville 2 

 Au retour de la trêve, 
 
 Albert USOAAS reçoit l’AS Pays Neslois 2, 
 Péronne CAFC accueillera l’ESC Longueau 

2 
 Le RC Doullens jouera contre le FC Poix 

B.C. sur sa pelouse. 

L’équipe de l’US Friville Escarbotin L’équipe d’Albert USOAAS 



CHAMPIONNATS 

D2 (A et B) 
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DIVISION 2 (Groupe A) - En tête du classe-
ment, nous retrouvons le FC Mareuil Caubert, 
suivi du FC Oisemont et de Bouttencourt ASIC 
en troisième position. 
 
Voici le classement complet : 

DIVISION 2 (Groupe B) - Le RC Salouël/
Saleux compte 4 points d’avance avec un 
match en plus sur Amiens Porto FC et 6 points 
sur Amiens Montières CSA. 
 
Voici le classement complet : 

 Au retour de la trêve, 
 
 Un choc pour la seconde place entre 

Bouttencourt ASIC et Oisemont FC sur le 
terrain de Bouttencourt 

 Le FC Mareuil Caubert qui se rendra a 
Pont Remy SC. 

 Au retour de la trêve, 
 
 Le RC Salouël/Saleux jouera à l’extérieur 

contre le FC Ailly-sur-Somme Samara 2 
 Un match pour une virtuelle deuxième 

place opposera Amiens Porto FC 2 à 
Amiens Montières CSA. 

L’équipe de Mareuil Caubert FC après une victoire. 



CHAMPIONNATS 

D2 (C) 

DIVISION 2 (Groupe C) - L’US Corbie a une avance confortable, en effet, avec une 
journée en moins, elle comptabilise 5 et 7 points d’avance sur l’US Sailly Saillisel et 
FR Englebelmer. 
 

Voici le classement complet : 

 Au retour de la trêve, 
 
 L’US Corbie jouera son match de retard au FC Méaulte 
 L’US Sailly Saillisel recevra le FC Blangy-Tronville 
 Alors qu’Englebelmer FR recevra, pour son retour de trêve, l’US Corbie. 
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L’US Corbie et leurs supporters. 



CHAMPIONNATS 

D3 (A et B) 

DIVISION 3 (Groupe A) - Le FC Saint Valery 
se place en première position suivi de l’ES Che-
py et de Mers AC.  Respectivement à 19, 15 et 
11 points. 
 
Voici le classement complet : 

DIVISION 3 (Groupe B) - L’équipe 2 du RC 
Doullens, avec 17 points se retrouve a la pre-
mière place du championnat, l’ES Harondel puis 
le FC Mareuil Caubert 2 suivent. 
 
Voici le classement complet : 

 Au retour de la trêve, 
 
 L’ES Chepy accuei l l era Blangy           

Bouttencourt SEP 
 Mers AC  ira à l’AS Vismes au Val 
 Et le FC Saint Valery affrontera, sur sa   

pelouse, l’US Friville Escarbotin 2 

 Au retour de la trêve, 
 
 Mareuil Caubert FC 2 joue un match en 

retard contre Flixecourt SC 2. 
 Valines AS (Forfait Général) - Harondel ES 
 Et le RC Doullens 2 retrouvera Mareuil  

Caubert FC, à l’extérieur. 
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Photo de l’équipe réserve de Saint Valery Baie FC. 



CHAMPIONNATS 

D3 (C et D) 

DIVISION 3 (Groupe C) - Amiens Montières 
CSA 2 à 18 points, l’ES Saint/Saint-Fuscien à 
17 points, puis le FC La Montoye 2 suit avec 
15 points. 
 
Voici le classement complet : 

DIVISION 3 (Groupe D) - Les trois premiers 
sont : l’US Marchelepot (17pts), l’AC Montdidier 
2 (14pts) et Péronne CAFC 2 (12 pts). 
 
 
Voici le classement complet : 

 Au retour de la trêve, 
 
 Amiens Montières CSA 2 et Saint/Saint-

Fuscien ES s’affronteront au retour de la 
trêve 

 La Montoye FC 2 recevra  l’Ent. JSQ/CLSC 

 Au retour de la trêve, 
 
 L’US Marchelepot jouera, à domicile, 

contre l’AS Villers Bretonneux 2 
 Péronne CAFC 2 - Estrées Mons FC 
 Et Montdidier AC 2 se déplacera à Villers 

Bretonneux 2 
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L’AC Montdidier 2 suite à une victoire. 



Martin LAVOISIER et l’ARBITRAGE 

Introduction 

 « Depuis mon arrivée au sein du district, en tant 
qu’Alternant en Bachelor 3 AMOS à Lille,  je suis mis-
sionné sur le recrutement et la fidélisation des arbitres. 
J’ai réalisé plusieurs tâches afin de veiller au              
développement de l’arbitrage dans la Somme. Pour cela 
j’ai tout d’abord réalisé un listing des clubs ayant ou non 
des arbitres et de référent arbitre afin de pouvoir les 
contacter par la suite en leurs envoyant différents      
documents sur l’importance et le rôle du référent arbitre 
au sein du club ainsi que des informations sur le      
challenge de l’arbitrage. »   

Martin LAVOISIER     
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ARBITRAGE 

Rentrée des arbitres 

 Le 10 septembre s’est déroulé le stage de rentrée des arbitres du district de la 
somme. Au club de football de Flixecourt, la journée s’est divisée en deux parties. 
Tout d’abord la matinée était consacrée aux tests physiques, ensuite, il y a eu un 
rappel de certaines règles et des diverses évolutions, notamment sur les pénaltys et 
corners via des mises en situation. 

 L’après-midi était quant à elle consacrée au rappel du règlement avec pour ter-
miner un test théorique qui était composé de 20 questions.  

J’ai pu ensuite réaliser un vidéo récapitulatif de cette journée et réalisant des inter-
views d’arbitres. 
Remerciements au club du SC Flixecourt pour l’accueil et l’organisation de ce stage 
de rentrée. 
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ARBITRAGE 

Arbitre 

 Ensuite, il y a eu la formation arbitrage (FIA) organisée à Blangy  Tronville avec 
27 candidats retenus pour devenir arbitre. 
 
Afin de préparer la seconde formation qui se déroulera à Camon, j’ai été chargé de lis-
ter les clubs n’ayant pas d’arbitres afin de les sensibiliser et les orienter pour la re-
cherche de candidats à présenter pour cette FIA.  
Pour les accompagner, j’ai alors créé une affiche de promotion de l’arbitrage et de la 
formation pour que le maximum de clubs trouve des candidats pour les représenter. 
 

9 

Affiche pour la promotion de l’arbitrage 



 J’en ai également profité pour leurs envoyer une affiche pour promouvoir le rôle de référent 
arbitre afin que les clubs puissent en désigner un le plus rapidement possible afin d’encadrer 
leurs   arbitres. 
 

ARBITRAGE 

Référent Arbitre 
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Affiche pour la promotion de l’arbitrage 

 Le 28, 29 et 30 décembre 2022 
se déroulera une deuxième FIA à      
Camon comme je l’ai précédemment 
avancé et à ce jour 20 candidats sont 
inscrits pour passer cette formation.  
Afin de réaliser un compte rendu de 
cette FIA, je me rendrai  à l’une de ces 
3 jours pour y prendre des photos et 
vidéos afin de faire un petit film dans 
plus ou moins la même disposition et 
un montage   similaire à la vidéo du 
stage de rentrée des arbitres à    
Flixecourt. 
 
 
 
 
 

 
 
 Une dernière formation se déroulera au mois de février (le 18, 19 et 
25) à Amiens au Centre Technique Fernand Duchaussoy et pour ainsi 
pour continuer sur cette volonté de faire partager l’expérience il y a aura 
très certainement une vidéo pour résumer cette journée. 



FUTSAL 

Challenge U15 et U18 
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 Le 21 décembre s’est déroulée la Seconde Edition du Challenge Futsal U15 et U18, sur de 
très belles installations de FLIXECOURT au Gymnase Bernard Farine à FLIXECOURT. 

La matinée était réservée aux U15, qui a vu l’ES Des Deux Vallées s’imposer contre le SC Conty 
en Finale. 

Puis, l’après-midi, ce sont les U18 qui se sont affrontés, avec, pour vainqueur, l’équipe de l’ESC 
Longueau contre le SC Flixecourt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Au total, 8 clubs pour 16 équipes. De plus, les jeunes présents ont également arbitré les 
différentes rencontres « Arbitrage des jeunes par les jeunes ». 

Remerciements : à la municipalité de Flixecourt pour le prêt des installations, au club de Flixe-
court, aux clubs présents, à l’encadrement (membres de commission), Yohane Moreira, Clément 
Cailly, Marceau Petit, Julie Ternisien et Graziella Lelong, a Francois Clercq (président de la com-
mission technique), et a l’ensemble des joueurs présents pour leur implication sur la partie      
arbitrage. 

Les U15 lors du Challenge (cliquez ici pour accéder à la vidéo). 

Les deux équipes finalistes en U18 (cliquez ici pour accéder à la vidéo). 

https://districtsommefootball.fff.fr/videos/?gid=43
https://districtsommefootball.fff.fr/videos/?gid=44


RETOUR EN IMAGES 

Module U18 
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Un module U18 à eu lieu les 19 et 20 décembre 2022 à Camon. 

Retour en images : 



 Angélique DANTIN a très tôt frappé dans le ballon. 
 

Angélique, quel a été votre parcours de joueuse? 
Mon parcours en tant que joueuse est simple : 
J'ai débuté très tôt comme joueuse de l’âge de 7 ans à 14 ans au PIGEONNIER 
AMIENS. 
Ensuite, j'ai joué à CAMON. 
Puis, j'ai rejoint le club de Compiègne et j'y suis restée durant plusieurs années.  
C'était le niveau National. 
Plus tard, j'ai évolué, un an à ST QUENTIN pour la montée en National 1 et retour 
à COMPIEGNE jusqu’en 2000. 
Après au niveau professionnel, j'ai intégré le District de la Somme en1999 et il 
n'était plus possible de jouer dans un autre département. 
Ce qui explique mon retour dans la Somme à Camon où j'ai été joueuse et coach. 
Le football a donc été la seule discipline que j'ai pratiquée... 
 

Comment êtes vous devenue éducatrice et coach? 
L’âme d’éducatrice est venue très tôt à l’âge de 14 ans. 
J'étais une jeune Animatrice et j’ai passé à la suite les diplômes  Initiateur 1 puis 2 puis 3… 
Et j'ai décroché le Brevet d'Etat en 1998 puis le DEF en 2006 et DES… 
L’arrivée au district s’est très bien passé en 1999 avec le  Président Marcel Glavieux. 
 
Comment se passent vos journées au district et quelles sont vos relations avec le cadre technique du district ? 

Les journées sont variées et complètes avec des parties administratives, les mises en place de projets et des 
parties terrains sans oublier les visites aux clubs, les détections et les formations, les animations des pratiques 
jeunes, féminines… 
J'ai d'excellentes relations avec les collègues Techniciens ou administratifs et éducateurs, bénévoles… 
Mon supérieur est le président du district : Pascal TRANQUILLE 
 
 

Un mot sur le foot féminin qui souffre dans notre département ? 
Le Foot féminin est en progression suite à, la mise en lumière des équipes Nationales Féminines, des moyens 
mis en place dans les ligues et districts sur le déploiement du foot féminin. 
Mais surtout les mentalités ont changé avec la mise en place de nouvelles pratiques, foot à effectif réduit (foot à 
8…). 
  
Le foot à 11 est difficile à mettre en place dans notre district car maintenant dans les clubs, les filles sont plus 
attirés par la pratique foot à 8. La raison est qu'il y a moins de contraintes, de déplacements et souvent des ma-
mans… l’emploi du temps très pris... 
Il n'y a pas de recette miracle, il faut de l’encadrement diplômé et des gens qui ont envie de faire progresser nos 
jeunes joueuses. Il faut aussi beaucoup de passion… 
Je suis très confiante. 
Il faut donner envie aux clubs, aux joueuses, aux bénévoles mais pour cela il faut être vraiment passionné(e). 
 

 Propos recueillis par L.H. 

PORTRAIT 

Angélique DANTIN 
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RETOUR EN IMAGES 

Téléthon 2022 
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Ils étaient présents et ont fait vivre l’action du District avec Teams5 en faveur du  
téléthon, organisé par l’AEF 80. 

Retour en images : 



Alain Leclercq les terrains de foot sont son domaine 
 
 
 Il est membre du Comité Directeur du district et après avoir œuvré sous 
l'ère Marcel Glavieux, il est aujourd'hui aux côtés de Pascal Tranquille. 
Il a été joueur jadis à l'Amiens SC puis éducateur et depuis quelques années, il 
gère la commission des terrains et prend autant de plaisir à se rendre sur des 
installations d'un club modeste qu'à l'Amiens SC où il est reçu en grande 
pompe. 
Pour mémoire, il a été également président de la commission FUTSAL à ses    
débuts, mais a arrêté suite à un manque d’engouement et de soutien.. 
 
 

Alain Leclercq, revenons sur votre carrière honorable de joueur. Comment s'est elle déroulée et notamment à 
l'Amiens SC où existaient faut-il le rappeler une équipe C dans laquelle il nous semble vous avez joué ? 

J’ai été joueur de l'ASC de 1963 à 1976, avec comme entraineur Messieurs MERESSE et  GRILLON entre autre.  
 

Quel a été votre plus beau souvenir ? 
Terminé la saison sur un pénalty que personne ne voulait tirer à la 90' ce qui a permis la montée de l'Équipe C de 
M. LAMETTE d’accéder à l’échelon supérieur. 
 

Avez-vous entrainé et quels clubs ? 
J'ai passé son BE1 avec M. DEVISME en 1976. Ensuite, en 1978 j'ai entrainé l'US Rainneville (devenu le FC La 
Montoye suite à la fusion avec l'AS Saint Gratien) qui était en 3ème division de District, pour l'amener en PID, et 
plus tard en tant que Président, en PH en 1995/96 sous la houlette de Jean Christophe BOULY. J’ai entre temps 
entrainé de l'US Daours et à la JS Amiens (J. WIOTTE) pour finalement revenir à Rainneville comme avancé ci-
dessus. 
 

Comment avez-vous intégré es commissions de District ? Et par le biais de quel dirigeant êtes vous venu ? 
Vers 1997/98, j'arrive au District par l'intermédiaire de Claude LOCQUET au S/D amiénois Nord, avec comme pré-
sident Jean Claude GUERIN. 
Ensuite j’ai intégré la commission des terrains à la demande de C. LOCQUET que je n'ai plus quittée, jusqu'à la 
présidence depuis 2013. 
 
Pouvez- nous expliquer comment se déroule une visite des terrains et nous rappeler le nombre de catégories qui 

existent en ce moment? 
Il faut dans un premier temps solliciter la Municipalité et les présidents de clubs afin de prendre rendez-vous pour 
visiter les installations (terrains et vestiaires).  
Puis on réalise les différents contrôles obligatoire : les dimensions de l'aire de jeu, les abris de touche, les déga-
gements sur les côtés et derrière les buts. Puis les vestiaires, superficie, le nombre de douches, lavabos, mi-
roirs... Aujourd’hui c’est la mise en sécurité qui est important lors des classements d’installation. 
Il existe 7 classements actuellement de T1 à T7. Idem pour l'éclairage de E1 à E7. Ils dépendent du respect  des 
différentes critères obligatoires. 
 

PORTRAIT 

Alain LECLERCQ 
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Nous sommes dans le district et il faut croire que de nombreux terrains ne sont pas homologués? Des terrains 

qui appartiennent en général aux municipalités. Donc quand vous vous déplacez vous aimez rencontrer à la fois le 
président du club mais aussi le maire du village? 

Toutes les installations où se déroule un match doivent être impérativement homologuées. Ce classement est 
désormais effectué pour 10 ans. 
Toutes compétitions sur des installations non homologuées sont strictement interdites. 
 

Aujourd'hui, l'argent est rare et est-ce  que les aides sont aussi bonnes qu'il y a un quart de siècle? 
Il y a longtemps que le FAFA (Fond d'aide au Football Amateur) existe, je l'ai toujours connu mais depuis quelques 
années, de plus en plus de municipalités (propriétaires des installations) font la demande FAFA, soit pour le ter-
rain, la main courante, les abris de touche, les vestiaires, les minibus...Il y a donc plus de moyens pour les clubs 
et leurs municipalités au niveau des aides de la FFF. 
 

Comment procéder à l’éclairage des terrains ? 
Les clubs doivent transmettre une demande de classement au DSF, et l'éclairage des terrains est contrôlé via un 
luxmètre des éclairements horizontaux. Pour les rendez-vous, le procédé est le même que pour les terrains. Con-
cernant le classement, c’est de E1 à E3, 77 points de contrôle, puis de E4 à E7, 25 points de contrôle. Nous 
sommes trois dans la Somme à réaliser ces classement : R. PATTE (Ponthieu/Vimeu), J.F. DEBEAUVAIS 
(Santerre), et moi-même pour l’Amiénois.  
 

Revenons maintenant aux terrains qui ont beaucoup souffert cet été avec la chaleur et le manque d'eau mais 
aussi aujourd'hui puisqu'il fait froid. De plus, avec les problèmes d'électricité qui vont se poser et exiger que nous 

fassions des efforts, sera-t-il possible cet hiver de  jouer et de s'entrainer en nocturne?  
Quelques terrains ont souffert cet été, mais bizarrement revenus (grâce à la pluie entre septembre et octobre) 
avec de belles couleurs. Après chaque terrain est différent, et c’est à la fois aux clubs et aux municipalités de 
veiller à leur entretien, et de ne pas sur-utiliser inutilement leurs installations. Il est parfois utile d’aller courir ou 
varier ses séances, au lieu d’abimer ses installations et de ne pas pouvoir jouer le week-end. 
 
Pour cet Hiver, l'idéal c’est le synthétique mais c’est assez onéreux à l’achat et malheureusement dans la 
Somme, il existe que très peu de terrains synthétiques. Mais la LFHF fait un gros effort au FAFA pour la Somme 
et l'Aisne.  
 
La  commission des terrains est évidemment importante. Quel est son vrai rôle: apporter ses connaissances au-

près des clubs n'est-ce pas votre mission? 
Nous sommes 7 membres au niveau de cette commission : J.F. DEBEAUVAIS, R. PATTE, J. POLET, A. FERRARETTI, 
M. SELLIER, G. HORVILLE et moi-même. Bien sur notre rôle est très important, nous visitons toutes les installa-
tions du département en aidant les clubs de nos conseils aussi avisés que possible, que ce soit au niveau Dis-
trict ou Ligue. Nous nous réunissons une fois par an avec tous les Districts des Hauts de France (7), avec une 
remise a niveau, si besoin. Et mensuellement pour les Présidents de commission départementale. 
 
 
Merci cher Alain. 
 
 

Lionel Herbet 



HOMMAGE 

Lysian MOUQUET 
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Lysian Mouquet a incarné une certaine idée du football 

 

 Lysian s’en est allé juste avant la dernière Assemblée 
Générale de Ligue, il était dans sa 88ème année, un grand  
dirigeant nous a quittés.  

Pour nous qui avons bien connu Lysian Mouquet, nous nous 
souvenons évidemment de son activité au sein de la Ligue de 
Picardie mais aussi au sein du District de la Somme.  

Nous avions été élus sensiblement à la même époque, au 
début des années Lysian Mouquet était surtout un enfant du 
sous-district du Vimeu.  

On sait que la Somme a longtemps été innovante en ce sens 
que le département était scindé en plusieurs secteurs: le 
Ponthieu, le Santerre, l'Amiénois Nord, Sud et le Vimeu.  

Cette séparation des secteurs avait été conçue par le président du district de l'époque Henri Leclercq 
qui estimait, à juste titre, qu'un club modeste du fin fond du Vimeu avait plus de possibilité de s'adres-
ser à son président de secteur plutôt qu'au district à Amiens.  

L'idée était excellente alors que nous étions en pleine période de guerre. 

Justement, c'est dans un petit club que Lysian Mouquet a démarré sa carrière à Chepy. 

Chepy appartenait alors au sous-district du Vimeu qui était, pour des raisons qui nous paraissent obs-
cures, considéré comme rebelle et difficile à diriger depuis Amiens.  

Lysian Mouquet s'est donc forgé un certain caractère au cœur des années 60 aux côtés de son maître 
Renaud Fourdrin tandis qu'il a aussi côtoyé Jean Boutté qui était enseignant et s'intéressait donc aux 
jeunes. 

Dans ces années qui ont suivi la guerre le sous-district Vimeu était un secteur difficile et Lysian Mou-
quet fut le premier vraiment à franchir la barrière en ce sens qu'après avoir été élu au district de la 
Somme  dont il sera un excellent secrétaire général, il ira ensuite à la Ligue de Picardie dont il deviendra 
un président respecté avant d'aller encore plus haut à la FFF comme délégué des rencontres de DI et D2 
et dans les sphères nationales. 

Le  football picard a  donc perdu  avec Lysian Mouquet un des dirigeants qui ont le plus servi la cause 
régionale. 

Aujourd'hui, notre ex Picardie est noyée dans la Ligue des Hauts de France dans laquelle, nul doute, Ly-
sian Mouquet n'aurait pas trouvé sa place et pris du plaisir. 

Lysian Mouquet était plus qu'un dirigeant : un homme érudit, issu de l'enseignement, capable comme l'a 
indiqué le président du district de la Somme Pascal Tranquille, de prononcer un discours sans aucune 
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préparation et surtout de parvenir à convaincre son auditoire. 

Lysian Mouquet  ne fut jamais président du district de la Somme car il était promis à un destin plus bril-
lant. Il fut ainsi  l'ambassadeur de la FFF dans les départements d'Outre Mer.  

Mais la Picardie lui était chère et par exemple, un homme politique d'envergure, Olivier Chapuis-Roux 
chargé des Sports à la Région de Picardie a déclaré que Lysian Mouquet  avait été le plus grand dirigeant 
qu'il ait abordé durant ses différents mandats. 

Au siège de la Ligue de Picardie rue Jules Lardière à Amiens, les grands noms du football français sont 
venus lui rendre visite, tels par exemple Gérard Houllier, Aimé Jacquet et bien d'autres. 

Jusqu'à son dernier souffle, il a aimé la Picardie, notre belle région qui a éclaté voici quelques années. 

Après qu'il ait arrêté son activité au sein de la Ligue de Picardie, Lysian Mouquet a rejoint l'Amiens SC 
car il était très lié avec le président Bernard Joannin. 

Un hommage lui a été rendu avant le coup d'envoi du de la rencontre de L2 entre l’Amiens SC et Quevilly 
Rouen Métropole. 

Un hommage lui sera également fait par la Ligue des Hauts de France lors de l’Assemblée Générale de 
cet été. 

 

Lionel HERBET 



RETOUR EN IMAGES 

Plateaux de Noël et remise des jouets au 

Secours Populaire Français 
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Les plateaux de Noël sont toujours aussi réussis dans le District de la Somme. 

 Cette année, les 2 catégories U7 et U9 ont répondus présents en participant aux plateaux de Noël. Nous 
les remercions pour leur geste de solidarité, ce qui va pouvoir rendre heureux de nombreux enfants. 

 

 

 

 

 

 

Au siège du District de la Somme de Football, le Président Mr Tranquille a remis les jouets récoltés par les en-
fants lors des plateaux de Noël au Secours Populaire de la Somme. 

 

 C’est une réelle satisfaction pour Mr Barbier Joël Secrétaire Général du Secours Populaire qui félicite l’en-
semble des enfants et des clubs présents aux Plateaux de Noël et qui par leur geste de solidarité vont pouvoir 
rendre heureux de nombreux enfants. 

Mais aussi pour Mr Dovergne Secrétaire Général ainsi que Mme Facquer Peggy Animatrice et Coordinatrice du co-
mité d’Abbeville où tous les jouets du Secteur ont été remis par les membres de commission. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Nous remercions : 
– les municipalités, les collectivités pour le prêt de leurs installations sportives 
– l’ensemble des bénévoles qui œuvrent au bon déroulement de cette action 
– le District pour avoir offert à chaque participant un Père Noël en chocolat. 

Bonnes fêtes de fin d’année à tous 

Angélique DANTIN 



 

WEEKEND DU 28 & 29 JANVIER 2023 

ET 04 & 05 FEVRIER 2023 : 

Reprise des championnats Seniors 

De D1 à D6. 

 

 

MERCREDI 04 et 11 JANVIER : 

 Module FUTSAL Initiation 

 À Conty 

 

 SAMEDI 07 et 14 JANVIER : 

=>     Module Senior  

=>     À Camon 

 

17,18 et 25 FEVRIER  

04 MARS 2023 : 

 Formation Initiale d’Arbitre 

 Au centre Technique Fernand DUCHAUSSOY 




